

## García Harfuch presenta en San Lázaro estrategia de seguridad

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- En tres horas y media de reunión a puerta cerrada con diputados de todas las bancadas, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, el día de ayer pidió el voto de los legisladores y presentó las bondades de la iniciativa de reforma al artículo 21 constitucional para dotar de más herramientas a la dependencia para abatir la violencia e inseguridad del país.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, calificó que el diálogo se trató de un encuentro respetuoso y plural en donde, aseguró, que el Secretario de Seguridad no les ocultó nada.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xCjuwmP5BUbrmlM4?e=uFEWgh](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xCjuwmP5BUbrmlM4?e=uFEWgh)